

NOTA DE PRENSA N° 025-2022

Iniciativa peruana Punku del Osiptel es nominada en concurso internacional de la CMSI 2022

- Herramienta digital participa en categoría de acceso a la información y el conocimiento y compite con proyectos de Italia, Reino Unido, México, China, India, entre otros.
- Ciudadanos podrán votar en línea hasta el 31 de marzo para respaldar a única representante peruana en certamen internacional.

La herramienta peruana Punku, portal de la información estadística nacional del sector telecomunicaciones, fue nominada como una de las 20 mejores iniciativas del mundo en la categoría acceso a la información y el conocimiento en los premios de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información (CMSI) 2022.

De 1000 proyectos presentados al certamen internacional, organizado anualmente por la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), entidad especializada de las Naciones Unidas, fueron seleccionados 360 proyectos y actividades de todo el orbe que aprovechan el poder de las tecnologías de la información y comunicación (TIC) para promover el desarrollo sostenible en una competencia con 18 categorías.

El Perú participa en el concurso mundial con Punku como única representante nacional. La herramienta, creada por el Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL), compite en su categoría con proyectos de China, Italia, Reino Unido, México, Arabia Saudita, India, Qatar, Canadá, Suiza, Bélgica, entre otros.

Puesta en marcha el 2017, la herramienta Punku facilita el acceso a la información de indicadores y datos abiertos del sector telecomunicaciones para trabajos de investigación, consultoría y estudios de inversión. También permite el seguimiento a la competencia de diversos servicios públicos de telecomunicaciones, así como la toma de decisiones de acuerdo con la información proporcionada en el portal.

Votaciones para respaldar nominaciones culminarán el 31 de marzo

Los premios de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información 2022 tienen cinco fases. Tras ser presentada en la fase uno y superar la etapa dos de nominación (es decir, la examinación por un grupo de expertos), Punku avanza a la fase tres, de votación pública en línea. Para apoyar a la representante peruana, el público en general podrá votar hasta el 31 de marzo de este año a través de este enlace: https://bit.ly/3CAJ7DQ.

Culminado el plazo, iniciará la fase cuatro, de selección de los proyectos ganadores. Para ello se identificarán a los cinco proyectos con el mayor número de votos por categoría, que serán analizados exhaustivamente por un grupo de expertos para seleccionar a los proyectos ganadores. Ese equipo tomará en cuenta la envergadura y repercusión, así como la contribución al desarrollo sostenible de cada proyecto en su evaluación que irá hasta el 15 de abril.



Concretada la identificación de proyectos galardonados como campeones, seguirá la fase cinco, para anunciar a los ganadores de la competencia durante la ceremonia de entrega de Premios de la CMSI 2022, a efectuarse en el foro de la CMSI 2022, previsto para el 31 de mayo.

Lima, 16 de marzo de 2022